

2学期に頑張ったことを丁寧にまとめてみよう！

山々に織りなす錦も初冬の冷たい雨に打たれ色をおとしてまいりました。平素は「聖母の小さな学校」の教育にご支援ご協力をいただき、感謝申し上げます。

いよいよ12月に入り、2学期のまとめをする時期になりました。不登校の状態は一人ひとり違いますが、不登校の子どもたちとゲーム（スマホ）への依存は無関係ではありません。国立久里浜医療センターが国の委託を受け調査した結果を11/27に発表しました。ゲームに心奪われ昼夜逆転の生活に加え、学校内のトラブルで不登校に陥った例が報告されていました。このように、情報にあふれ、効率性と経済効果を第一とする現代社会は、子どもたちを良く育むのではなく、害の方が大きい場合があります。そして、ゲームやスマホとの関わり方は子どもだけの問題ではありませんし、子どもに解決の糸口があるのでもないでしょう。むしろ、大人の中にこそ、ありましよう。聖母に来る生徒も例外ではありません。2学期に頑張ったことの一つに、1日の中でスマホを1回もしなかったとか、ゲームの時間が3時間に減ったというのがあります。朝8時に起きるようになった、少し外に出るようになったなど、家庭でも、どんな小さなことでも好ましい変化を丁寧に見てゆきましょう。好ましい変化は、何かができる、という結果ではなく、変わり続ける（成長し続ける）という方向を持ったものです。どうぞ、この好ましい変化を捉える目を養ってください。

また、11月23日（土）には、親子バス遠足として「第5回戦国時代の城を訪ねる旅『NHK大河ドラマ麒麟がくる』主人公 明智光秀ゆかりの地：一乗谷朝倉氏遺跡」を訪れました（解説：元若浦中学校教諭 山下 正 先生）。天気にも恵まれ、美しい紅葉の中、親子で日本の歴史を体感した一日になりました。来年の計画もすでにありますので、ご期待ください。尚、12月に予定しておりました恒例の「親と子の料理教室：本場中国のおいしい餃子を作ろう！」（於：城北中学校）は来年2月に延期いたします。生徒たちの学びや生活が活発に積極的になるよう、導いていきたいと思っております。

今月もよろしくお願いたします。



【創立30周年記念教育シンポジウム】開催のお知らせ

日時：令和2年1月11日（土）13時～16時半

場所：舞鶴市総合文化会館小ホール

プログラム：第1部 30年の歩み・第2部 卒業生の思い・第3部 シンポジウム・第4部 講演

※ 詳細は、ポスター・ちらしをご覧ください。多くの方々のご参加をお待ちしております。